

Destinará la Unión Europea fondos para promover reformas judiciales en Turquía



Bruselas, 11 abr (RHC) La Unión Europea aprobó 20 millones de euros para promover reformas judiciales, apoyar la lucha contra la corrupción y el crimen organizado, así como proteger los derechos de grupos vulnerables en Turquía.

Johannes Hahn, comisario de Ampliación y Política de Vecindad Europea, indicó que esos recursos se dedicarán también a potenciar políticas anti discriminación no solo en esa nación euroasiática, que aspira integrar el bloque comunitario, sino a otras de la región de los Balcanes con igual propósito.

Por su parte, Thorbjorn Jagland, secretario general del Consejo de Europa, señaló que ese organismo se incorpora al plan del grupo regional con el aporte de otros cinco millones de euros, pues, según un comunicado conjunto, comparten el objetivo de asegurar la adecuación de Turquía y los Balcanes occidentales a los estándares europeos.

El programa, con una vigencia de tres años, incluye reformar los sistemas penitenciarios de esos países, mejoras de los tribunales, así como estrategias para cumplir los estándares internacionales contra el lavado de dinero y dirigidas a atajar la financiación del terrorismo, entre otros temas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90137-destinara-la-union-europea-fondos-para-promover-reformas-judiciales-en-turquia>



Radio Habana Cuba